

## ALTKIRCH

## Thé dansant à la halle au blé



Le CCAS invite mercredi après-midi, au second thé dansant à halle au blé.

Photo DNA

Mercredi 4 avril, le Centre communal d'action social, CCAS de la ville d'Altkirch organise un thé dansant à la halle au blé dès 15 h.

À l'initiative de la nouvelle équipe municipale via ses commissions et le centre communal d'action sociale présidé par Claudine Chivavus et aidé par Franco Giannandrea, des thés dansant sont organisés à Altkirch. Et les organisateurs ne s'attendaient pas à une telle affluence lors du premier thé dansant en mars dernier, mais l'après-midi a été très apprécié par les participants et d'autres dates sont déjà programmées.

Ainsi, les retraités sont invités dès ce mercredi 4 avril dès 15 h à la halle au blé, au second thé dansant, animé cette fois-ci par Denis Pflieger.

L'occasion de se retrouver et de passer un bel après-midi dans une bonne ambiance. Comme la dernière fois, l'entrée sera libre. Buvette sur place.

**Y ALLER** Mercredi 4 avril de 15 h à 18 h à la halle au blé à Altkirch. Entrée libre.

## MUESPACH-LE-HAUT Théâtre

## « Les quatre vérités » par la Cie du Lys

La Compagnie du Lys présentera samedi 14 avril « Les quatre vérités », une comédie de Marcel Aymé, sur la scène de la salle communale de Muespach-le-Haut.



La compagnie du Lys au service de l'auteur Marcel Aymé et sous la férule du metteur en scène Louis Perrin.

Photo archives L'Alsace.

Samedi 14 avril à 20 h, la Compagnie du Lys, présentera « Les quatre vérités », une comédie de Marcel Aymé, sur la scène de la salle communale de Muespach-le-Haut.

## En faveur de Terre des Hommes

La tournée de la Compagnie du Lys de Saint-Louis, passe samedi 14 avril par la salle communale de Muespach-le-Haut, où, à 20 heures, la troupe interprétera une pièce de Théâtre en faveur des enfants soutenus par Terre des Hommes Alsace. Il s'agit d'une comédie en 4 actes de Marcel Aymé, « Les quatre vérités ». Petite restauration et bu-

vette sur place.

Dans cette comédie, le propos de Marcel Aymé est de donner une illustration de la « vérité » que chacun porte en soi, celle qu'il n'est pas bon de dire forcément. « Toute vérité n'est pas bonne à dire », rappelle en effet le proverbe. Mais que se passe-t-il si la « vérité » doit impérativement sortir ? C'est une pièce sur le mensonge et ses différents degrés, sur la difficulté qu'on a tous à admettre qu'on ne dit pas toujours la vérité.

L'histoire est celle de deux couples, Nicole et son mari Olivier, et les parents de Nicole, monsieur et madame Trévière. Olivier soupçonne

son épouse de ne pas être allée à Montauban la semaine d'avant comme elle le prétend, mais d'avoir retrouvé son amant à Cannes. Le mari jaloux veut lui administrer un sérum de vérité, de son invention, afin de la confondre. Elle accepte à condition qu'il s'y soumette aussi ainsi que ses parents. Ce sont alors les révélations en cascade de tous ces personnages les plus farfelus les uns que les autres.

**Y ALLER** Samedi 14 avril, 20 h à la salle communale à Muespach-le-Haut. Entrée 12 €, 8 € pour les moins de 14 ans, au profit de Terre des Hommes Alsace. Réserver : de 19 h à 20 h au 03 89 68 77 90 ou [tdh.alsace@wanadoo.fr](mailto:tdh.alsace@wanadoo.fr)

## FAITS DIVERS

## Le feu détruit un garage à Chavannes-sur-l'Étang



Le feu a détruit le garage d'une habitation située chemin des Quatre-vents.

Photo DNA

Un incendie s'est déclaré hier après-midi dans le garage d'une habitation de Chavannes-sur-l'Étang. Un voisin a aperçu de la fumée vers 14 h 15 et a alerté les secours. Les pompiers de Montreux-Vieux sont intervenus avec un fourgon pompe tonne et ont été rejoints par des soldats du feu d'Altkirch et Dannemarie. Une épaisse fumée blanche se dégageait du garage de cette maison de plain-pied située chemin des Quatre-vents. Les pompiers ont dépêché sur place la grande échelle du centre de secours d'Altkirch. Ces renforts n'ont toutefois pas eu à intervenir, le sinistre ayant été maîtrisé vers 15 h.

La gendarmerie de Dannemarie était sur place, de même que le maire du village, Vincent Gassmann. Selon les premiers éléments, un mégot

de cigarette jeté dans une poubelle pourrait être à l'origine du départ de feu. L'incendie a ravagé la toiture et le garage, touchant aussi l'habitation attenante. Les services d'EDF et d'Engie se sont rendus sur les lieux. La maison a été privée d'électricité.

## Accident à Hirsingue

Un accident sans gravité s'est produit hier, peu avant midi, sur la Départementale 432, hors agglomération de Hirsingue. Une automobiliste qui circulait en direction d'Altkirch a percuté la remorque d'un poids lourd qui était stationné sur le bas-côté. Les pompiers d'Altkirch, Seppois et Waldighoffen se sont rendus sur place. La conductrice, une femme de 53 ans domiciliée à Hirsingue, n'a pas été blessée.

## Circulation

Hirsingue Wittersdorf  
Route coupée la nuit :  
prolongation

En raison des conditions climatiques et du retard pris par les batra-

ciens dans leur migration annuelle, l'interdiction, à tous les véhicules, de circuler sur la route entre Hirsingue et Wittersdorf est prolongée jusqu'au samedi 7 avril inclus de 19 h le soir à 7 h le matin.